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Anfrage Fraktion ANF0004/2019 

 
Für die öffentliche Sitzung 
 

Stadtverordnetenversammlung 10.04.2019 

 
 
Einreicher: Fraktion SPD 
 
Betreff: Nutzung des Sportplatzes am Hennigsdorfer Oberstufenzentrum 
 
Grund der Anfrage:  

Durch Presseveröffentlichungen sowie durch unsere Kontaktaufnahme mit dem „Rugby-
Club“ sowie Gesprächen mit dem Vorstand und Abteilungsleiter von Stahl Hennigsdorf hat 
sich der Eindruck verstärkt, dass sich hinsichtlich der Nutzung des Sportplatzes die 
Kreisverwaltung als Betreiber des Sportplatzes am Oberstufenzentrum an ihrer 
Nutzungsablehnung weiterhin festhält. 

Nach uns vorliegenden Informationen gab es in der Vergangenheit hinsichtlich von 
Nutzungszeiten des Sportplatzes sowie der Hallennutzung (Kindertraining Leichtathletik, Abt. 
Radball, Rugby Club etc.) wiederholt Probleme gegenüber Stahl Hennigsdorf. Erfolgte 
Ablehnungen von Nutzungszeiten durch den Kreis scheinen uns nicht immer objektiv 
nachvollziehbar. 

Die SPD-Fraktion vertritt die Auffassung dass eine Hinnahme der gegenwärtigen 
Rahmenbedingungen bezüglich der Nutzung des OSZ-Sportplatzes durch die Rugbysportler 
von Seiten der Stadt Hennigsdorf nicht akzeptabel ist. Sie fordert eine aktive Rolle der 
Stadtverwaltung zur Wahrung der Interessen des Rugbysportes. 
 
Anfrage:   
 
Um mögliche Lösungsansätze zu realisieren, bitten wir Sie um Beantwortung folgender 
Fragen: 
 

1. Haben und / oder werden entsprechende Gespräche mit dem Landkreis zur Lösung 
der Nutzungsprobleme geführt? 

2. Welche sonstigen Möglichkeiten sieht die Stadt, den Rugby Club zur Durchführung 
des begonnen Spiel- und Trainingsbetriebes zu unterstützen? 

 
 
 
Hennigsdorf, 08.04.2019 
 
 
 

gez. U. Buchholz 
Vorsitzender  

der Fraktion SPD 
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